



燃え上がる炎



どんど焼き完成



みかん配布



残り火で餅

どんど焼きが行われました

差出南区長

松本 研一

令和六年一月八日

日、朝方は雪が降つており、どんど焼きは大変な天気になるかと思われましたが、いざ準備を始めると見事に晴れ上がり無事行う事が出来ました。

感染症の影響で新

た様と話をする事が出来、たいへん有意義な時間を過ごす事が出来ました。感染症が一刻でも早く収まって、以前の様に皆で会食が出来るように願わずにはおられません。

最後にどんど焼き実施にあたり、松飾りやダルマ等を集めてくれました。育成会や子供達、又設置に従事して下さいました各種団体の役員

年会用のお神酒とお雑煮はありませんでしたが、多くの子供たちを含む区民の皆様が参加して下さいました。午前十時半に区民の代表八人により点火すると一気に火が燃え上がり、竹の破裂音やダルマの転がりなど、どんど焼きにはミカンを、加えて子供達にはお菓子を配り、火が下火になつてからは区民の皆様が持参のお餅やマシュマロを焼いておられました。その間多くの皆様と話をする事が出来、たいへん有意義な時間を過ごす事が出来ました。感染症が一刻でも早く収まって、以前の様に皆で会食が出来るように願わずにはおられません。

の皆様に改めて感謝致します。ありがとうございました。

第88号

発行所
長野市差出南区発行人
松山 本崎研秀(有)～あいさつで
明るい南区に～

区報
差出南

安茂里地区

成人祝賀式

公民館長 松生 真吾

令和六年一月六日（土）、安茂里公民館において成人祝賀式が

行われました。当日は天候にも恵まれ、百九十五名の新成人が集い、差出南区からは二十四名が参加されました。

成人祝賀式は事前の企画から式当日の運営まで、五名の新成人の方が運営委員として参画し、その任を担いました。差出南区からは、平林千明さんと平林真奈さんのお二人が運営委員となられ、お二人それぞれの役割を立派に果たされておりました。

新成人の皆様は、クラス別の記念写真撮影が終了した後も久しぶりの再会に話が弾み、尽きる様子はありませんでした。

ご家族の皆様、本当におめでとうございます。前途洋々の新成人の皆様のご活躍を心からお祈り申し上げます。



球根培養土



各団体より活動報告と決算見込み、新年度の事業計画・予算について意見交換が行われました。

土木事業の要望について

令和五年度土木事業要望について、本年度も、長安橋南側欄干の錆

の補修を要望いたしました。

長野市担当部の職員によると、一

旦塗料を全部剥がし、新しい塗料を塗るようになり、すぐには予算が付かないとのことでした。次年度への継続要望をしていきたいと思います。

区内道路のヒビワレ改修舗装工事が実施されました。

地域緑化事業について

本年度の地域緑化事業計画を提出しました。十月にチュリップ、スイセン、フリージアの球根合わせて三〇〇個、培養土二〇袋が納品されました。長寿会にお渡しして、プラン

区内二か所の場所に、防犯灯設置の要望をいただきました。

第一回各種団体会議開催

二月四日、第二回各種団体会議（区三役とのヒヤリング）が開催されました。

夕等に植えて頂きました。

令和五年度共同募金について

本年度の共同募金について、区民

の皆様のご協力をいただき誠にありがとうございました。

総額五万三千百三十五円となりましたことをご報告いたします。

歳末防犯パトロール実施

昨年十二月十六日、安茂里防犯協会員・防犯指導員出席のもと、区定例会前に、四班に分かれ安全関係を中心に戸別防犯パトロールを実施しました。

各部の報告

文化祭

副館長 竹内 弘明

から三時まで差出南区センター2階の大会議室で趣味の会、手描染色の皆様他による展示会がありました。

私は来場者の対応をする立

十一月五日（日）午後一時

場で会場にいたのですが、作

品全体をじつ

くり観させて



一年を振り返って 公民館長 松生 真吾

今年度は令和五年五月から

その中でも、差出南区行事

と思ひます。

新型コロナ感染症が感染症法上の五類に移行されたことに伴い、各行事が行えるようになりました。しかしながら、過去三年間に渡り多くの行事が行えない環境であつたこと

茂里公民館行事ではスポーツの祭典や成人祝賀式などのお手伝い、また犀川神社の秋季例大祭への参加などができま

すためのお話を聞きしました。私たちの無知、無関心、無理解などが誤った知識により、大勢に流され、当事者に

山秀一様を講師に迎え、差別や人権侵害のない社会を目指すための研修会が行われました。

余りにも少なかつたことで、せつかくの作品が観てもらえず、勿体無い気持ちでした。

残念だったのが、来場者が多数ありました。

十一月五日（日）午後一時

余りにも少なかつたことで、せつかくの作品が観てもらえず、勿体無い気持ちでした。

私は来場者の対応をする立

場で会場にいたのですが、作

品全体をじつ

くり観させて

品全体をじつ

育成会

しめ縄教室に参加して

青木 大雅

参加したきっかけは、以前一緒に暮らしていたじいちゃんが毎年参加して作つたしめ縄を見て、自分も手作りしてみたいと思ったからです。

.....

初めてしめ縄作りを体験してみて、ワラをねじつて編んでいくのがとても難しかったですが、自分としては上手く出来ました。来年もまた参加して、立派なしめ縄を作りたいです。玄関に飾るのが、今からとても楽しみです。

育成会活動を振り返って

育成会副会長 下田 梅

育成会の役を引き継いで、もう一年が経つのかと…。

三月の白線引き、地区の行事参加、コロナが明けての夏祭りでしたのが凄い参加していった人達が楽しそうな笑顔がみれた行事でした。

しめ縄教室、どんどん焼きなど、地域の皆様と触れ合う貴重な経験ができ、子供達も楽

しく活動できました。

育成会会員の皆様、関係する全ての役員の皆様、区民の皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。

『ありがとうございました。』

繋がりをたやさない
会づくり

長寿会

会長 白田 澄子

地域に関する活動

地域に関する活動

会長 白田 澄子

三月の白線引き、地区の行事参加、コロナが明けての夏祭りでしたのが凄い参加していった人達が楽しそうな笑顔がみれた行事でした。

しめ縄教室、どんどん焼きなど、地域の皆様と触れ合う貴重な経験ができ、子供達も楽

どんど焼き

星野 葉月

ど、弟は雪に喜んでいました。

.....

公園には大人の人達が飾りで大きな山を作っていました。

.....

僕は書き初めとダルマを入れました。火がつきました。

.....

大きな炎と破裂音にびっくり

.....



どんど焼きお菓子みかん配布

出前講座「ごみのゆくえ」を学ぶ

資源再生センターから

1 沿革

(長野市)

大正15年

七瀬町に焼却場稼働

昭和37年

松岡清掃工場が稼働 (七瀬町から移転)

昭和57年

焼却施設稼働 リサイクルプラザ

昭和から令和にかけて生き抜いた高齢者が、住み慣れた地域で仲間の輪をひろげ、絆を深め、培った知識や経験を生かして、プロフェッショナルな時代に応じてチャレンジしながら地域共生社会づくりの実現を目指したいと考えています。

部長退任の「あこせつ」

1年振り返つて

1 部部長 羽田 清和

四月に一部の部長に就任
し、部長の務めも残すところ
僅かとなりました。

方々、組長の皆様、地区の皆様のご指導とご協力をいただき深く感謝しております。

大変さを痛感しましたが、地区の皆様が楽しそうに参加していましたので、地域のつながりは大切だと感じました。このような機会を得ることができたことに感謝し、今後も差出南区の発展に協力していきたいと思います。

一年間ありがとうございました。
した。

まだ落ち着きもしない頃、部長を頼まれ、ここ何年役から遠のいていたので考えもせず、引き受けてしまつたというのが正直な所。何回か経験している色々なイベントの中で、一番違つたのは夏祭りでした。初めて昼間で酷暑の中、どうなるのか?と心配はしましたが、大勢の方の参加で大成功。

月一回の配布物は、孫が楽しみで、一緒に二部の中を配つて歩きました。

一年間御協力いただいた六人の組長さん、ありがとうございました。

これからは一区民として協力させていただきます。

一年間頑張りました

3部部長 重盛 肇

犀川神社の祭用係さんと十
数軒回った時、とあるお宅で
話の枝に花が咲きました。町
内パトロールでは気付きを話
すと即反応していただきまし
た。

また区長様組長様には配布
物や募金の前の声かけなどバ
ックアップで俄然やる気にな
りました。

各所に残るどんどん焼きの跡
を通り過ぎると、行事の数々
が思い出されます。なんだか
繋がっているなあと感じま
す。

昨年の夏は猛暑続き。その中で実施された夏祭りは、特に私の記憶に鮮明に残りました。暑い一日でもありました。区長さんを先頭に各役員の方々、サークルの方々、そして沢山来場して下さった地区的皆様、ありがとうございました。した。

昨年秋に体調を崩し、部長としての職務がおろそかになりましたが、皆様のおかげで、無事部長としての一年を終わらせられる事に深く感謝申し上げます。一年間、ありがとうございました。

感謝と、今後への思い

5部部長 徳武 富美雄

早いもので部長の務めもあと僅かとなりました。五部組長の皆様のご協力に心から感謝致します。

毎年沢山の役員の方々のご苦労があつて私達の日々があるのだと改めて思いました。その上で申し上げます。少子化、高齢化、夏の猛暑・・・。若い方は日々お仕事や介護

で苦労をされ、高齢の方は体力の衰えや病気の発症・・・そんな中で毎年役員を決めるために悩み、何度も何度も頭をさげている方が沢山いらっしゃいます。無理をして引き受ける方もいるでしょう。時代の流れの中で「変えてはいけない事」も勿論ありますがない事」があるのではないかと思いついております。今回皆様の切実な思いが多々寄せられたので、この場をお借りし述べさせていただきました。皆様、一年間本当にありがとうございました。



一年間お疲れ様でした

りました。

特に区長さんを始め、会計や総務の方々の影でのお仕事、夏祭り、敬老会、どんど焼き等の行事の膨大な準備にご尽力されていらっしゃる姿には頭が下がる思いでした。

何もわからない私がなんとかここまで果たせましたのも区の役員の方々、組長さん、皆様の助けとご協力のお陰と感謝しています。もう敬老の年ですので、これからはお世話になるばかりですが、してくださいことに感謝しできるところで協力していきたいと思います。ありがとうございます。

部長を務めて

7部部長 森山 一樹

皆様にご協力頂きなんとか一年部長を務めさせていただきまし。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

配り物の多さ、集まりの多さは驚きましたが、夏祭りやどんど焼きなど、差出南区の行事に携われ、楽しくやること

とができました。

一年間ありがとうございました。
した。

一年を振り返って

8部部長 宮坂 克良

今年度八部の部長を務めさせていただき早くも一年になります。初めてのことでも、至らない点もあったかと思いますが、区長をはじめ各役員の皆様、八部隣組長の皆様、地区の皆様の温かいご協力をいただき何とか務めることができましたことに、心から感謝申し上げます。

また、この一年はコロナの制限が緩和され、夏祭りやどんど焼きなどの多くの行事に参加させていただき、地区の皆様と知り合うことができたことも大変有意義な時間であったと感じております。
一年間、本当にありがとうございました。

裾花川右岸ウォーキングロード

薄層力フード舗装工事

長野工業高校土木工学科課
高校、地元建設企業、長野県

題研究施工班、長野県長野建設事務所、飯島建設株式会社

題研究施工班、長野県長野建設事務所、飯島建設株式会社が連携し、建設技術実践プロジェクトが計画実施されました。

(産・学・官)が連携し、高校生自ら実践するものです。建設産業の魅力を感じ、地域の暮らしを守る建設業の技術者を育成し、一人でも多く地域を支える企業への就職に

繋げてもらうプロジェクトで
す。



あやとり橋より北



高水護崖下階段

編集後記

令和五年度の事業は、四年ぶりに区内のたくさんの行事を再開することが出来ました。これもひとえに、区民の皆様のご理解とご協力の賜物

と深く感謝いたします。
どんどん焼き、成人式、各部の活動報告を中心に掲載しました。

A black and white photograph of a cable-stayed bridge with two tall pylons and multiple stay cables. The bridge spans a river or valley. In the foreground, a paved road leads towards the bridge, and a grassy embankment with a protective fabric barrier runs alongside it. Utility poles and wires are visible on the right side.

北よりあやとり橋へ

北より
和五年九月一日から令和六年七月二六日までとなつて
いますが、実際の工事日程は、令和五年十一月末まで
です。

（画）、幅2・5mのウォーキングロードで、薄層カラーリング工事です。